

# 公益社団法人 日本ペタンク・ブール連盟ロゴマーク

公益社団法人日本ペタンク・ブール協会と一般財団法人日本ペタンク・ブール連合の合併により、公益社団法人日本ペタンク・ブール連盟としての新たなスタートを記念して、新ロゴマークを全国会員から公募しました。

北海道、群馬県、埼玉県、愛知県、京都府、岡山県、福岡県の11名から21作品の応募がありました。第1次、第2次審査を3役で行い、6月開催の理事会において上位6作品の最終審査を全役員の投票により最優秀賞及び優秀賞を決定しました。応募のあった作品は、日本やペタンクをイメージさせる独創性に優れたものが多く、レベルの高いものでした。応募いただきました皆様に心から感謝申し上げます。

最優秀賞（ロゴマーク）には北海道の小成裕之さん、優秀賞（エンブレム用ロゴマーク）には岡山県の佐野裕二さんに決定しました。応募作品を事務局で多少手直しを行い正式ロゴマークとして、平成26年8月29日連盟ホームページで発表させていただきました。

新ロゴマークのバッジを現在作成中で、10月の日本ペタンク選手権会場で、お披露目と販売をする予定で準備をしています。全国の会員の皆様にはぜひ帽子やユニホームへの着用、海外大会での土産などに愛用していただければ幸いです。

ロゴマーク

エンブレム用  
ロゴマーク

